

Zwischen Konoha und Akatsuki

Ich bin fertig!!!

Von Glennstar

Kapitel 4: Gerettet

I`m back!

Hier ist Kapitel 4. Viel Spaß damit.

Gerettet

Sasuke stutzte, er konnte gar nicht glauben WER ihn da gerettet hatte. "I-Itachi?" Sein Bruder schien Sasukes dummes Gesicht zu belustigen. Er meinte, mit unterdrücktem Lachen: "Wenn du mich weiterhin so dämlich anguckst, bring ich dich wieder zu Orochimaru." Sasuke konnte es immer noch nicht glauben DAS vor ihm sollte der eiskalte Killer Itachi Uchiha sein? Der Mann, der da vor ihm saß und sich das Lachen kaum verkneifen konnte? Und er hatte ihn gerettet? Itachi schien sich langsam wieder beruhigt zu haben: "Du bist wach, das heißt wir können gehen." "Wir? Gehen? Wohin?" "Orochimaru hat dich wohl am Kopf getroffen. Wir, das heißt du und ich, gehen jetzt zurück zum Versteck Akatsuki." Man konnte Itachi genau ansehen wie sehr er das Wort Versteck hasste. Genau so konnte man erkennen, dass Sasuke immer noch nichts begriffen hatte und so einfach nur zusah wie sein großer Bruder in aller Ruhe seine Sachen packte und seinen Mantel wieder anzog. Als er endlich begriffen hatte, hatte sein Bruder schon einen gewaltigen Vorsprung. Trotzdem packte er fröhlich seine Sachen. "Itaachi", der eben genannte drehte sich um. "Warte bitte, ich bin nicht so schnell wie du."

Sakura hatte das Dorf erreicht und machte sich sofort auf den Weg zu Naruto. Dieser war durch die Kraft des Neunschwänzigen schon aus dem Krankenhaus entlassen worden und verschlang gerade seine fünfte Portion Ramen. "Naruto, ich...", weiter kam Sakura nicht da sie ihre Tränen nicht mehr unterdrücken konnte. Naruto schaute sie besorgt an. Er schluckte seine Nudeln runter und fragte sie: "Was ist denn passiert Sakura?" Sakura innere Stimme fand das gar nicht lustig: "Was ist denn passiert?! Sasuke ist jetzt ein Abtrünniger, wird fast von Orochimaru gekillt und er fragt mit so einer Unschuldsmiene was ist passiert?" "Weißt du es etwa nicht? Sasuke ist... ein Abtrünniger.", diesen Satz schaffte Sakura nicht ohne schlucken und schluchzen. Naruto verschluckte sich an seiner 7. Portion Ramen. (Man isst der schnell) Nach einem kurzen Hustanfall fragte er belustigt: "Und das soll ich dir jetzt glauben?" Sakura Miene zeigte ihm jedoch dass sie die Wahrheit gesagt hatte. Sakura fragte weiter: "Tsunade hat erzählt du warst dabei. Also was ist gestern passiert?" Plötzlich sah

Naruto sie völlig verstört an und hielt sich den Kopf als ob er gleich auseinander fallen würde fest. "Gestern... Sasuke... Kampf...", mehr brachte er nicht heraus. Naruto fiel vom Stuhl des Ramenstandes und lag bewusstlos am Boden.

"Nii-san?", nach einer Stunde schweigen begann Sasuke ein Gespräch. "Was denn?" Itachi schien ein wenig genervt zu sein. "Warum hast du mir geholfen?" Sasuke hatte viele Fragen, aber diese erschien ihm am wichtigsten. Itachi sah seinen kleinen Bruder erst nur an, bis er schließlich sagte: "Das, mein lieber Bruder, verrate ich dir nicht. Und jetzt beeil dich." Sichtlich geknickt ging Sasuke immer langsamer. "Wenn er mich überhaupt nicht bei sich haben will, warum hat er mich dann gerettet?", dachte er traurig. Itachi bemerkte dass sein Begleiter fehlte und drehte sich um. "Sasuke wo bleibst du? Ich will heute noch im nächsten Dorf ankommen." Sasuke blickte kurz auf, ging dann aber doch mit gesenktem Kopf an Itachi vorbei und weiter. Itachi seufzte "Na toll. Jetzt schafft er es auch noch, dass ich ein schlechtes Gewissen habe. Ausgerechnet ich." Er ging auf Sasuke zu und legte seine Hand auf die Schulter seines kleinen Bruders. Dabei dachte er: "Es hat sich also nichts verändert. Sasuke ist der Einzige der es schafft, dass ich ein schlechtes Gewissen habe." "Ach komm schon. Sei mir nicht böse, aber du bist wirklich zu langsam." Nach diesen Worten erreichte Itachi nur einen bösen Blick seines Bruders. Entschuldigungen waren nie seine Stärke gewesen. Warum auch? Er war ein Kämpfer und die entschuldigten sich gewöhnlich nicht. Itachi versuchte es noch mal: "Hör zu Sasuke. Je später wir das Versteck erreichen, desto geringer sind deine Chancen ein Mitglied von Akatsuki zu werden. Und... das will ich nicht. Okay?" Sasuke musste sich verhöhrt haben. Hatte sich sein Bruder etwa gerade bei ihm entschuldigt? Er sah in das Gesicht seines großen Bruder um zu sehen ob er es ernst meinte. Die Stimmung zwischen den Brüdern wurde besser.

Sakura hatte währenddessen Naruto in Krankenhaus gebracht. "Was war mit ihm? Als ich ihn auf Sasuke angesprochen habe ging es noch, aber als ich ihn etwas zu gestern gefragt habe ist er umgekippt." Sie war sehr besorgt um Sasuke und Naruto. Der Arzt verließ das Zimmer ohne ihr zu antworten. "Äh, hallo?" "Hallo." Sakura kam sich ein bisschen blöd vor, aber warum musste auch ausgerechnet jetzt Inos Vater hier rein kommen? Dieser beachtete sie nicht weiter und ging zu Naruto. "Du willst also wissen was er hat. Bist du seine Freundin?" Der ging unter die Gürtellinie Sakura öffnete gerade den Mund um sich zu verteidigen als (Wie heißt Inos Vater mit Vornamen?) "Herr" Yamanaka weiter sprach: "Ach du bist bestimmt nicht seine Freundin. Meine Tochter behauptet das auch immer von sich und.. na ja egal. Er wurde sozusagen verflucht." Sakura war überrascht. Wie kann man nur so schnell das Thema wechseln? "Er kann sich an den gestrigen Tag zwar erinnern, aber er kann niemandem davon erzählen."

Sasuke erzählte von Haku und Zabuzza, von der Chu-Nin Prüfung und von Kakashi und den anderen. Bei Kakashis Namen wurde Itachi neugierig: "Kakashi Hatake, der Kopier Ninja?"

"Ja, wieso fragst du?" Itachi gab keine Antwort. "Ach so." Sasuke versuchte Itachis Aufmerksamkeit zu bekommen, sein Bruder schwieg jedoch weiter.

"Ach du bist doof!"

"Hä?! Warum denn das? Was habe ich denn jetzt schon wieder falsch gemacht?"

"Pöh!"

"Sasukeee!"

Hinterlasst mir doch bitte ein paar Kommiss.
Ciao Rei-Chan